



Diputado de Morena protagoniza pelea en la Guelaguetza

En Oaxaca, el pasado 17 de julio, los festejos por la Guelaguetza Popular y Magisterial de la Sección 22 de la CNTE terminaron en una batalla campal. En pleno evento, los asistentes comenzaron a pelearse entre sí. En el enfrentamiento se vio involucrado el diputado federal de Morena, Irán Santiago, quien aparentemente fue el responsable de que iniciara el altercado. Los presentes acusaron al diputado morenista y sus allegados de ser los responsables de comenzar la trifulca. Sin embargo, y ante la intensidad de la pelea, fue el legislador, en compañía de su familia, quienes salieron del lugar. Algunos presentes señalaron que el legislador morenista estaba bajo los efectos del alcohol.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALmaKg0rD%2Dxrblc&id=75F18D3264FEE48F%215628&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>